

Spende für Ukraine

Insgesamt wurden in den vergangenen Wochen von Rankweil aus rund fünfzehn Tonnen Güter zu Hilfsorganisationen in das moldauische Grenzgebiet sowie direkt in die Ukraine transportiert.

Neben verschiedenen Gütern bestand die Fracht aus 30, mit Erste-Hilfe-Material, Sanitär- und Notarztausrüstung inklusive Ersatzmaterial befüllten, Rucksäcken im Wert von jeweils 1.200,- Euro (kleiner Rucksack) bzw. 1.600,- Euro (großer Rucksack).

Gespendet wurden diese Rucksäcke unter anderem von Mathis Fotografie (1 x klein), Bäckerei Mangold (1x groß), Roman Rauch GmbH (3x klein), Rauch Fruchtsäfte GmbH (10x klein), Gasthof Mohren (1x klein), und Bäck Breuß (1x groß).

Jürgen Tschenett, Ausstatter für Erste-Hilfe-Produkte aus Rankweil, hat das gesamte Sanitätsmaterial besorgt und die Aktion koordiniert. Mitglieder der Orts- bzw. Jugendfeuerwehr Rankweil befüllten die Rucksäcke und machten die Fracht transportfertig. Das ganze Projekt lief unter dem „Structure Projects Network“, um Hans Kohler und Josef Schwarzmann.

